

Debate en **INE** costó 10 mdp

RAÚL RAMÍREZ

El pasado 7 de abril se llevó a cabo el primer debate presidencial, el INE reportó un gasto total de 10 millones de pesos.

El costo incluye la producción y montaje del set para el debate en el salón de sesiones; los dispositivos de seguridad implementados afuera y al interior del INE, entre otros aspectos.

Dicho debate, tuvo muchas fallas en su organización y presentación, como la atención a los medios de comunicación, donde se acreditaron alrededor de 400 medios, sin embargo, no hubo suficientes computadoras para todos, el espacio fue muy reducido para la prensa, el lunch no alcanzó para cada uno de los medios que cubrían el evento, además, en la explanada donde se

agrupó la prensa para cubrir la llegada de los candidatos presidenciales no estaba cubierta, por lo que los medios de comunicación, tanto nacionales como internacionales, estuvieron bajo el rayo del sol por lo menos 3 horas, también se registraron fallas en la sala de prensa instalada en la explanada del INE, donde la señal de internet era intermitente y no se contaba con Wi-fi por parte del instituto.

Ya dentro de las instalaciones del INE y durante el debate, el reloj que tenían los candidatos para ver cuánto tiempo les quedaba de sus intervenciones falló en repetidas ocasiones.

Los moderadores tuvieron que comunicarse con la cabina para verificar el tiempo que les restaba a los participaciones. Esto generó reclamos de los candidatos que pedían se respetara la bolsa de tiempo hasta de cinco minutos.

